
! ! ! !本报讯（记者 潘高峰 江跃
中）昨天下午，市政协十二届四次
会议举行全体会议，选举政协上海
市第十二届委员会常务委员会部
分组成人员。市政协主席吴志明
出席。

会议通过了政协上海市第十
二届委员会关于增选常务委员会
组成人员的选举办法，总监票人、

监票人名单。经过投票选举，增选
李逸平、徐逸波为政协上海市第十
二届委员会副主席，王宇、王教生、
朱英磊、刘嘉音、江宪法、孙建平、
李毓毅、周军、周海洋、徐国岩为政
协上海市第十二届委员会常务委
员。

会议通过了政协上海市第十
二届委员会常务委员会部分组成

人员离任名单。周太彤、李良园因
任职年龄到限，请辞市政协副主
席，会议对他们为推进上海市政协
工作和人民政协事业发展作出的
重要贡献表示感谢。丁志坚、马云
安、马伊里、王龙兴、杨祥海、吴军
营、沈泽江、施南昌、道书明请辞市
政协常委，会议对他们为市政协工
作付出的辛勤努力表示感谢。

市政协十二届四次会议举行全体会议

!"#$

交流增进共识 互动凝聚力量
市政协十二届四次会议昨闭幕 韩正杨雄等出席

! ! ! !本报讯 （记者 潘高峰 江跃
中）中国人民政治协商会议上海市
第十二届委员会第四次会议在圆满
完成各项议程后，昨天下午在世博
中心胜利闭幕。
市政协主席吴志明主持闭幕会

议。市政协副主席姜樑、周汉民、蔡
威、高小玫、方惠萍、王志雄、张恩
迪、李逸平、徐逸波，秘书长贝晓曦
及市政协常委在主席台就座。

中共中央政治局委员、上海市
委书记韩正，市委副书记、市长杨
雄，市人大常委会主任殷一璀，市委
副书记应勇应邀出席会议。
会议通过了政协上海市第十二

届委员会第四次会议决议。
吴志明在闭幕词中说，市政协

十二届四次会议，在中共上海市委
领导下，在市人大、市政府和各有关
方面大力支持下，在社会各界人士
热情关注下，经过全体委员和与会
同志共同努力，圆满完成了各项议
程。会议期间，委员们围绕“十三五”
时期全市改革发展重大问题和关系
群众切身利益的现实问题，深入协
商议政，积极建言献策，共提交提案
!!!件，提交大会发言 "#篇，$%&人
次在专题会议上发言。共识在交流
中增进，力量在互动中凝聚，这是一
次统一思想、凝聚共识的大会，是一

次民主团结、催人奋进的大会。
吴志明指出，“十三五”发展蓝

图已经绘就，目标已经确定，任务艰
巨，责任重大。人民政协要始终牢牢
把握为“十三五”发展献计出力这条
主线，认真履行职能，发挥积极作
用。要围绕“补好短板”协商议政，坚
持创新、协调、绿色、开放、共享的发
展理念，围绕中共上海市委“补好短
板”的重点调研课题，坚持问题导
向，发挥独特优势，努力提出解决问
题的对策建议。要围绕“推进落实”
监督视察，按照全市重大决策部署，
积极开展具有监督性的视察和调
研，着力提高民主监督的组织化水
平和工作实效，在监督中体现协商，
在协商中提高监督实效。要围绕“民
生改善”建言献策，始终坚持履职为
民，把增进人民福祉作为履行职能
的出发点和落脚点，多做识民情、接
地气、暖民心的工作，努力为推进共
享发展、增强群众获得感和满意度
贡献智慧和力量。
应勇在闭幕会议上讲话，祝贺

大会圆满成功。他说，过去一年来，
市政协牢牢把握团结和民主两大主
题，履职积极主动、富有成效，为上
海经济社会平稳健康发展作出了重
要贡献。他代表中共上海市委，向政
协各参加单位、广大政协委员和政

协工作者，致以亲切问候和诚挚感
谢。

应勇说，%'$#年是“十三五”开
局年。市政协要充分发挥协商民主
重要渠道和专门协商机构作用，团
结和凝聚各方面智慧和力量，为实
现“十三五”良好开局共同努力。在
资政建言上要有新建树，明确履职
重点和主攻方向，出实招、谋实策，
强化监督落实。在凝心聚力上要有
新成效，不断扩大代表性、增强团结
面、汇聚正能量。在政协协商民主制
度建设上要有新突破，进一步完善
政协年度协商计划制度，切实解决

协商成果转化“最后一公里”问题。
在履职能力建设上要有新提升，把
加强思想政治建设摆在首要位置，
做到建言建在需要时、议政议到点
子上、监督监在关键处。

应勇说，中共上海市委将一如
既往地重视、关心和支持政协工作。
各级党委要认真落实中央和市委关
于加强人民政协工作的方针政策，
健全党委领导出席政协协商活动制
度，为政协履职提供更好氛围和条
件。

应邀出席闭幕会议的还有：屠
光绍、沈晓明、董云虎、徐泽洲、侯

凯、姜平、沙海林、尹弘、何卫东，钟
燕群、姜斯宪、蔡达峰、郑惠强、吴汉
民、洪浩、薛潮，赵雯、周波、翁铁慧、
时光辉、蒋卓庆、白少康，冯国勤，崔
亚东，马家利、纪乐江、傅爱国、朱明
哲、李敏、徐国岩、杨建立，老领导叶
公琦、王力平、龚学平、蒋以任、刘云
耕、罗世谦等。

在沪十二届全国政协委员，本
市各民主党派、工商联和人民团体
负责人，有关部门和区县负责人，社
会各界人士代表；各国驻沪领事机
构官员应邀参加会议。
大会在雄壮的国歌声中闭幕。
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不辱使命，尽心履行新职责
!!!访新当选的市政协副主席徐逸波

! ! ! !昨天下午，上海市政协十二届四次会议增
选徐逸波为政协上海市十二届委员会副主席。
选举结束后，徐逸波接受了记者专访。
“这次全会选举我为市政协副主席，要感

谢市委的关心和培养，感谢政协委员的信任和
支持。”徐逸波说，面对新的岗位新的任务，一
定不辱使命，尽心履行新职责。

徐逸波，男，$"&!年 $$月生，汉族，浙江
宁波人，中共党员，$"!#年 %月参加工作，大
学，工学学士，高级经济师。现任市政协副主
席，市政府副秘书长，市国资委党委书记、主
任，市临港地区开发建设管委会副主任，市长
兴岛开发建设管委会常务副主任。

徐逸波曾任上海广电（集团）公司党委副
书记、副总经理，上海广电股份有限公司党委
副书记、副总经理，上海轻工控股（集团）公司
副总裁、总裁、党委副书记，市经委副主任，市
外经贸委党委副书记、市外经贸委（市外资
委）副主任、党组副书记，上海口岸工作领导
小组办公室主任、党组书记、洋山保税港区管
委会副主任，卢湾区委副书记、区长、区委书
记，黄浦区委书记，市政府副秘书长、市临港
地区开发建设管委会副主任、市长兴岛开发
建设管委会常务副主任、市国资委党委书记、
主任等职。

本报记者 潘高峰 江跃中

为“十三五”开局共同努力
!!!访新当选的市政协副主席李逸平

! ! ! !昨天下午，上海市政协十二届四次会议
增选李逸平为政协上海市第十二届委员会
副主席。会后，李逸平接受了记者的专访。

李逸平说，衷心感谢市政协各界委员的
信赖与支持，我一定认真履职，为上海广大人
民群众的福祉继续贡献自己的一份绵薄之力。

李逸平，男，$"&"年 $%月生，汉族，江
苏常州人，中共党员，$"(&年 !月 参加工
作，研究生，理学博士，研究员。现任市政协
副主席，市委副秘书长，市政府党组成员、秘
书长、办公厅主任，市孙宋文管委主任。

李逸平曾任中科院上海细胞生物学研
究所所长助理兼科研计划及财务处处长、副

所长，上海生命科学研究院生物化学与细胞
生物学研究所副所长，市科协副主席，市科
委副主任、主任、党组书记、市科技工作党委
副书记、市科教工作党委副书记，市政府副
秘书长，浦东新区区委副书记、区长，市委副
秘书长、办公厅主任，市政府秘书长、办公厅
主任、市孙宋文管委主任等职。

李逸平表示，将尽快适应新岗位的要
求，围绕“十三五“时期全市改革发展重大问
题和关系群众切身利益的现实问题，与各界
委员一道，认真履职，为上海实现“十三五”
良好开局共同努力。

本报记者 潘高峰 江跃中

美丽乡村有啥“成长的烦恼”？
长期关注农村问题的市人大代表吴尧鑫特地请来自农村的代表聊聊!!!

城乡，城乡，城和乡好比一个
人，城是心脏，乡是手脚，手脚灵便，
心脏也强壮。 城乡一体化发展，来
自农村的基层代表都在想点啥？长
期关注农业农村问题的市人大代表
吴尧鑫特地请三位基层代表一道聊
聊：美丽乡村有啥“成长的烦恼”？
“我们村子外来人口是本地人

口的 #倍，村民出租房子，一年收入
也有 &万!$'万元，人富了，可是，
河道脏了，小偷小摸来了，环境治安
都让人头疼。”嘉定区安亭镇联西村
党总支书记唐祝平代表说起了他的
烦恼。
“那么，产权制度改革，农民怎

样想呢？”吴尧鑫代表问。
“产权制度改革后，资源变资

产，农民变股东，财富增加了。”唐祝
平拧起了眉头，“可怎么分配才公平
公正，还要好好想清楚。”
跟唐祝平不同，青浦区朱家角

镇万隆村党支部书记朱小弟代表遇
到了另一种烦恼。万隆村就在人流
如织的朱家角边上，村里马路却只
有 %米宽，过车都不方便。“不过，朱
家角、金泽和练塘，要建环淀山湖古
镇群，今后还是有发展空间的。”张
小弟补充道。
“廊下郊野公园怎么样？”吴尧

鑫转头又问金山区廊下镇农业技术
推广服务站站长蒋连奎代表。
“开园 )个月，火爆，赏红枫，客

流最多的一天达到 %万人。”蒋连奎

算了一笔账，%万客流从城里来，就
有 &''!$'''个农民来公园卖各种
土特产，一种蘑菇在市区卖到每公
斤 (元，可农户只得 $*&元；在公园
少了中间流通环节，卖 )元，农户多
收入 $*&元，相比在市区，消费者也
省了 &元。
“蘑菇经济”好是好，只不过，

公园没地方停车，没地方吃饭，没
地方住宿过夜。“其实，公园附近已
有民宿悄悄发展起来了。今后，上
海要建 %'个郊野公园，怎么让民
宿合法合规，还需要制度设计。”蒋
连奎说。
“家家都有一本账，三位代表说

出了沪郊乡村的不同状况。较富裕
的，想的是社会治理和公平分配；待
发展的，念的是基础设施和政策配
套。”吴尧鑫笑道，“十三五”规划提
出加快推进城乡发展一体化，积极
稳妥推进农村改革，改革最终就是
要让农业增效、农民增收，建设美丽
宜居乡村，大家都要加把劲！

本报记者 姚丽萍

! 吴尧鑫代表和三位基层农村代表蒋连奎!右二"#张小弟!右一"和唐祝平

!左一"畅谈农业 本报记者 张龙 摄

增选李逸平徐逸波为市政协副主席


